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Ao dia vinte e cinco de agosto de dois mil e vinte dois, às doze horas, reuniram-se,
presencialmente, na Sala de Reunião do Departamento de Medicina, e por meio da
plataforma Google Meet, o Chefe do Departamento, Prof. Mario Adriano dos Santos; os
conselheiros, Prof.ª Angela Maria da Silva, Prof. Arthur Maynart Pereira Oliveira, Profª
Daniela Siqueira Prado, Profª Deborah Mônica Machado Pimentel, Prof.ª Elenilde Gomes
Santos, Prof. Fellipe Matos Melo Campos, Prof. Prof. Hyder Aragão de Melo, Profª Karla
Freire Rezende, Profª Julia Maria Gonçalves Dias, Profª Marília Vieira Febrônio, Prof.
Ricardo Queiroz Gurgel, Prof. Roberto César Pereira do Prado, Prof.ª Rosa Amélia
Andrade Dantas, Prof.ª Silvia de Magalhães Simões, Prof.ª Tereza Virgínia Silva B. do
Nascimento, Prof. Thiers Déda Gonçalves e Prof.ª Valéria Maria Prado Barreto; e a
representante técnico-administrativa, Milena Menezes Schapke. Ausência justificada:
Prof.ª Salvyana Carla Palmeira S. Silva. O Presidente, após verificar o quorum legal, deu
início à reunião. Realizou-se, então, a leitura dos seguintes itens de pauta: Item 1 –
Apreciação das atas da Reunião Ordinária do dia 27.07.2022 e da Reunião Extraordinária
do dia 12.08.2022; Item 2 – Apreciação de aprovação “ad referendum” de Ações de
Extensão; Item 3 – Apreciação da homologação “ad referendum” do resultado do
Processo Seletivo de Remoção Intercampi Docente do Edital nº 06/2022 na área de
Pediatria; Item 4 – Apreciação dos Programas de Atividade Docente - PADs 2022.1;
Item 5 – Informes; Item 6 – O que ocorrer. Desta feita, discutiram-se os itens: Item 1) As
atas das reuniões dos dias 27.07.2022 e 12.08.2022, solicitada a dispensa de suas
leituras pelo Chefe do Departamento, foram postas em discussão, durante a qual não
houve manifestações, e aprovadas pelos conselheiros sem ressalvas; Item 2) Foram
homologadas pelo Conselho as autorizações “ad referendum” das subsequentes Ações
de Extensão: 2.1) “Liga Acadêmica de Hepatite e Doenças Hepáticas de Sergipe -
HEPATOLIGA". Orientadora: Profa. Tereza Virgínia Silva Bezerra do Nascimento; 2.2)
“Módulo 2 - Relato das Entrevistas com Representação dos NDE's dos Cursos de
graduação em Saúde da UFS - Formação Profissional e Serviço de Saúde”. Pelo DME:
Profa. Márcia Estéla Lopes da Silva (membro da Comissão Organizadora); 2.3)
“Acupuntura: uma visão geral”. Coordenadora: Profa. Salvyana Carla Palmeira Sarmento
Silva; 2.4) “Estudantes de Medicina no SUS/Aracaju e no Programa Saúde Saúde na
Escola”. Coordenadora: Profa. Salvyana Carla Palmeira Sarmento Silva; Colaboradora:
Profa. Renata Hellen Silva Andrade; 2.5) “Aleitamento materno: reforçando sua
importância com puérperas em maternidade pública de Aracaju”. Coordenadora: Profa.
Silvia de Magalhães Simões; Item 3) O Prof. Mario Adriano dos Santos apresentou a
homologação “ad referendum” do Relatório do Processo Seletivo elaborado pela



Comissão Examinadora, composta pelas Professoras Elenilde Gomes Santos
(Presidente), Silvia de Magalhães Simões (1ª Examinadora) e Marília Vieira Febrônio (2ª
Examinadora-Suplente), procedendo à leitura da conclusão da referida peça, na qual foi
expressa a decisão pela inexistência de candidatos aptos à remoção, haja vista ter sido
exigido o título de Doutor em Ciências da Saúde ou Pediatria, na descrição do cargo, e a
única candidata inscrita, a Profa. Aline de Siqueira Alves Lopes (DMEL), não ter
apresentado esse requisito. Aberta a discussão, não houve inscritos, e, em votação, a
aprovação “ad referendum” do Relatório conclusivo foi homologada por unanimidade pelo
Conselho; Item 4) Considerando a exiguidade dos prazos, o Presidente do Conselho
pontuou que os Programas de Atividades Docente regularmente submetidos até o
momento seriam aprovados, mas ficariam à disposição para fins de revisão e
comprovação, estando eles, portanto, sujeitos à reapreciação e posterior devolução.
Realizou-se, então, a leitura dos nomes dos docentes que enviaram seus PADs relativos
ao semestre de 2022.1, a saber: Ana Carolina Ribeiro Lisboa, Ana Debora Santana,
Ana Maria Fantini Silva, Angela Maria da Silva, Anna Klara Bohland, Antonio Alves
Júnior, Antonio Carlos Sobral Sousa, Arthur Maynart Pereira Oliveira, Bruno de Santana
Silva, Carla Raquel Oliveira Simoes, Carlos Rodolfo Tavares de Gois, Celso de Barros,
Charles Antonio Pires de Godoy, Cristina Gama Matos Pereira, Daniela Gois Meneses,
Daniela Siqueira Prado, Deborah Mônica Machado Pimentel, Eduardo Luís de Aquino
Neves, Elenilde Gomes Santos, Emanoel Messias Costa, Enaldo Vieira de Melo, Erika
de Abreu Costa Brito, Fabrício Dias Antunes, Fellipe Matos Melo Campos, Fernando
Augusto de Abreu Coelho, Flávia Barreto Garcez Carvalho, Francisco de Assis Pereira,
Gabriella Melo Fontes Silva, Gilberto Bezerra Ribeiro, Guilherme Coelho Dantas, Hugo
Leite de Farias Brito, Hyder Aragão de Melo, Jeronimo Gonçalves de Araújo, João
Batista Cavalcante Filho, José Elerton Secioso de Aboim, José Teles de Mendonça,
José Wilson Viana Júnior, Joselina Luzia Menezes Oliveira, Julia Maria Gonçalves
Dias, Karla Maria Nunes Ribeiro, Kleyton de Andrade Bastos, Manuel Herminio de
Aguiar Oliveira, Márcia Estéla Lopes Da Silva, Marco Antonio Valadares Oliveira,
Marcos Antonio Araújo de Melo, Maria Aurélia da Fonseca Porto, Maria Luiza Dória
Almeida, Marilia Vieira Febrônio, Marina de Pádua Nogueira, Mario Adriano dos Santos,
Nathalie Oliveira de Santana, Osvaldo Alves de Menezes Neto, Pedro Dantas Oliveira,
Renato Morais de Almeida Mesquita Júnior, Ricardo Fakhouri, Ricardo José Viana de
Bragança, Ricardo Queiroz Gurgel, Rivia Siqueira Amorim, Roberto César Pereira do
Prado, Rosa Amélia Andrade Dantas, Rosana Cipolotti, Salvyana Carla Palmeira
Sarmento Silva, Sarah Cristina Fontes Vieira, Silvia de Magalhães Simões, Simone
Maria de Oliveira, Tereza Virgínia Silva Bezerra do Nascimento, Thiers Déda Gonçalves,
Valéria Maria Prado Barreto e Vera Maria Silveira de Azevedo. Os professores André de
Aboim Machado e Marco Antonio de Oliveira Góes cadastraram os seus PADs, porém não
os submeteram. Finda a divulgação dos nomes, em discussão, o Chefe do
Departamento afirmou que, apesar de os conselheiros não terem acesso aos PADs
individuais, eles estarão disponíveis impressos e também poderão ser encaminhados
por meio de requisição direta junto ao Departamento, uma vez que as atividade
desempenhadas pelos docentes constituem informação de natureza pública. Não
havendo inscritos, em votação, os PADs foram homologados unanimemente pelo
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conselheiros; Item 5) O Prof. Mario Adriano ressaltou que os professores que ainda não
tiveram seus PADs aprovados poderão consegui-lo em reunião extraordinária, à medida
que for reunido um número razoável de programas submetidos, ou na próxima reunião
ordinária. O Presidente do Conselho acrescentou que aqueles que tiveram alguma
dificuldade com o PAD em virtude de discrepância entre as atividades executadas e as
informações constantes no SIGAA poderão realizar solicitação direta de ajuste à
Secretaria do DME, para componentes ofertados até o oitavo período, ou à Secretaria do
Colegiado do Curso para componentes do Internato. Por fim, o Chefe do Departamento
relembrou que se está trabalhando em uma minirreforma do Curso, que trará impactos
relacionados, principalmente, à duração do Internato. Há dificuldade de regularização
frente à paralisação ocorrida e ao pós-pandemia, e faz-se necessário o atendimento de
algumas medidas legais, como a carga horária específica de extensão, que deverá
constar expressamente e ocupar 10% (dez por cento) do Projeto Político-Pedagógico do
Curso. Essas mudanças mais urgentes foram discutidas inicialmente no Núcleo Docente
Estruturante (NDE) e serão objeto de reunião específica junto às Coordenações do
Internato, depois no Colegiado do Curso e, eventualmente, se houver necessidade de
alteração de componentes curriculares, no Conselho Departamental; Item 6) Não houve
inscritos. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Mario Adriano dos Santos encerrou a
reunião, agradecendo a presença de todos e desejando-lhes boa tarde. Eu, Milena
Menezes Schapke, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que, após lida e
aprovada, será assinada pelos conselheiros. Aracaju, dia vinte e cinco de agosto de dois
mil e vinte dois.
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